

AMBITIONS POUR CARRIERES

La communication coûteuse et très soignée du dernier CARRIERES MAGAZINE tente de justifier, par de beaux diagrammes et explications, l'arrêt décidé et la révision de plusieurs projets phares du maire, mais aussi de prestations auprès des Carrillons.

La baisse de la DGF (dotation de l'Etat) n'est pas nouvelle. Elle avait été votée par le gouvernement Ayrault en juillet 2013 et faisait déjà débat parmi les élus lors des dernières municipales, sauf dans l'équipe de notre maire semble-t-il ! Il nous était évident que les annonces faites pendant la campagne électorale ne pouvaient être réalisées.

On nous dit que *«Le principe du consommateur payeur sera SANS DOUTE utilisé. Une réflexion VA être menée sur la politique tarifaire municipale»*. Ceci était déjà cité dans le magazine N°72 !

La couverture des coûts municipaux par la politique tarifaire actuelle n'est elle pas connue ? Le contraste entre la connaissance approximative des chiffres et leur pseudo-maîtrise affichée en public est saisissant !

Augmentation des recettes et/ou baisse des dépenses ? Ces décisions s'appellent des choix politiques quand ils sont «populistes» et des choix de gestion quand ils sont «raisonnés et réalistes». Nous attendons des actes. Où sont les visions sur le court, le moyen et long terme ? Aujourd'hui, il n'y en a aucune !

Notre liste est bien décidée à se faire entendre pour proposer et soutenir des solutions réalistes mais pas forcément politiques. L'intérêt général doit primer sur le clientélisme.

Bernard Saunier, Fabienne Cavillier, Philippe Constantin